

OPOSISI

Peduli Kemanusiaan, Sambut HUT Ke-78 Persit KCK, Ratih Lidyaningsih Berbagi Tali Asih

Abdul Halik Harun - BITUNG.OPOSISI.CO.ID

Feb 27, 2024 - 19:44



Ketua Persit KCK cabang LXII Kodim 1310 Bitung, Koorcab Rem 131 Kodam XIII/Merdeka, Ratih Lidyaningsih didampingi Dandim 1310 Bitung Letkol Czi Hanif bersama-Kadis Sosial Bitung Lady Ambat danif bersama Kadis Sosial kota Bitung Lady Ambat bagi tali Asih



BITUNG - Ketua Persit KCK cabang LXII Kodim 1310 Bitung, Koorcab Rem 131 Kodam XIII/Merdeka, Ratih Lydianingsih A.Md.Keb melakukan aksi Sosial berbagi tali kasih kepada keluarga Miskin.

Bentuk Kepedulian dan perhatian untuk berbagi tali kasih kepada keluarga dan masyarakat yang berkekurangan dan sangat membutuhkan, dan merupakan Inisiatif Istri Dandim 1310 Bitung ini.

Sebagaimana dalam Penyampaian kepada Media ini usai melaksanakan kegiatan Kemanusiaan bertempat di Ruang Kerja Dandim 1310 Bitung, Senin (26/02/2024).

Pada saat kegiatan donor darah, kata Ratih juga telah dilaksanakan pemberian tali asih kepada warakawuri, yang merupakan anggota luar biasa selama dua tahun terhitung mulai tanggal suaminya meninggal dunia.

Juga pemberian tali Asih atau bantuan, langsung kepada 10 keluarga kurang mampu dilakukan tersebar di 3 kecamatan yaitu Kecamatan Madidir tepatnya di Kelurahan Madidir Unet dan Madidir Ure sebanyak 2 keluarga, di Kecamatan Aertembaga tepatnya di Kelurahan Pateten I dibagikan kepada 1 keluarga, Kelurahan Winenet II sebanyak 5 keluarga dan Kelurahan Pinanguniaan sebanyak 2 keluarga.

Adapun momen memberikan bantuan secara langsung pada hari ini menurut Ratih adalah momen yang luar biasa dan spesial dalam Rangka menyambut HUT Ke-78 Persit Kartika Candra Kirana

Dalam kegiatan sendiri sambungnya, Kita turun langsung untuk memberikan bantuan kepada keluarga yang memang benar-benar butuh, Intinya kita ingin melihat langsung,

" Ini adalah kegiatan yang spesial. Boleh dikatakan Moment spesial dan luar biasa di mana kami dapat melihat langsung kepada keluarga yang membutuhkan. Kita harus bergerak aktif sesuai dengan Persit itu sederhana, Inofatif dan Kreatif, " tandasnya

Ketua Persit Cabang LXII Kodim 1310 Bitung ini juga mengatakan bahwa sebagai anggota Persit, kita memiliki kegiatan yang sudah terorganisir seperti olahraga bersama anggota dan pertemuan serta mengikuti webinar kesehatan,

Kegiatan pemberian tali Asih ini merupakan Inisiatif Sendiri, sebagai bentuk kepedulian kepada warga kurang mampu dan benar-benar membutuhkan. Dimana dalam dirinya mengajak langsung Kepala Dinas Sosial kota Bitung dan Suami (Dandim) untuk mengawal supaya kegiatan itu berjalan lancar.

Kami memohon doa supaya ada rejeki dan berkat dari Tuhan sehingga nantinya bisa terus memberikan bantuan secara berkesinambungan.

" Harapannya, Bantuan yang kami berikan jangan dilihat dari bentuk, maupun jumlahnya. Semoga itu bisa bermanfaat luar biasa untuk keluarga dan juga bermanfaat untuk kehidupan." Pungkasnya (AH)